

Vertrauensleute der IG Metall beim Filterhersteller Mann + Hummel in  
Ludwigsburg

An die streikenden Kolleginnen und Kollegen bei Daimler in Sindelfingen  
An die Vertrauenskörperleitung und die Vertrauensleute  
An den Betriebsrat

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Eurem mutigen selbstständigen Streik für die Erhaltung der Produktion der C-Klasse in Sindelfingen gehört unsere ganze Solidarität und Unterstützung. Ihr habt völlig recht, den Kampf um eure Arbeitsplätze zu führen! Euer Kampf ist ein wichtiges Signal und eine Ermutigung für alle Belegschaften, die um ihre Arbeitsplätze und sozialen Rechte kämpfen.

Auch wir Kolleginnen und Kollegen bei Mann + Hummel sind Teil des Produktionsverbundes von Daimler. So werden im Werk 2 in Ludwigsburg Luftfilter und Filtermodule für die A-, C, E und S-Klasse gefertigt. Wir meinen, dass jetzt die richtige Zeit ist, dass Autohersteller und Zulieferer näher zusammenrücken und gemeinsame Schritte entwickeln, den Kampf um jeden Arbeitsplatz zu führen. Ob bei Kühler Behr, bei der Getrag, Nidec, vielen anderen Betrieben – wir sind alle abhängig Beschäftigte müssen von unseren Interessen und denen unserer Jugend ausgehen und dürfen uns nicht dem Konkurrenzkampf der Konzerne unterordnen.

Aktuell plant die Geschäftsleitung bei Mann + Hummel die Vernichtung von 388 Arbeitsplätzen in Ludwigsburg und auch wir beraten heute, wie wir den Widerstand dagegen entwickeln. Euer Streik ist uns eine Ermutigung und zeigt dass es möglich ist, die Kollegen zusammenzuschließen.

Lasst nicht locker! Macht weiter bis die Pläne von Zetsche vom Tisch sind!  
Wir wünschen euch viel Erfolg dabei.

Mit herzlichen und solidarischen Grüßen,  
die Vertrauensleute von Mann + Hummel am 7.12.2009

*Einstimmig verabschiedet.*